

# 梨っ子だより

安城市立梨の里小学校No. 3  
令和2年6月2日  
TEL 71-3345 FAX 74-5251  
URL: <http://www.anjo.ed.jp/nashinosato/>  
E-mail nashinosato@anjo.ed.jp

コロナ対策に追われる中で・・・

令和2年6月2日(火)

学校は、5月25日(月)から正式に再開されました。6月3日(水)には給食が再開され、待ちに待った日常生活が戻りました。分散登校中は、子どもたちも、久しぶりの登校と半分しかいないクラスメートのさみしさ、そして、コロナ対策によるソーシャルディスタンスの影響からか、思うように振る舞えないぎこちなさが目立ちました。けれども、一斉登校が始まった現在では、子どもたちの歓声は日に日にパワーアップしています。長放課中は、担任の先生と元気に走り回る子どもたちや、鉄棒の逆上がりに挑戦している子どもたち、うさぎ小屋で4匹のうさぎに毎日あいさつをしてくる子どもたちなど、日の光を浴びながら活動する子どもたちで運動場はとてにぎやかです。今回のコロナ騒動で、学校が子どもにとって大切な場所であることを、改めて実感しています。「With コロナ」の時代は、制限や制約ばかりに目を奪われがちですが、コロナ予防は「思いやりの行動」とも言われます。子どもたちが「だれかのために」できることを、学校生活で楽しく学んでいってくれることを期待しています。

## スクールカウンセラーの紹介と来校日

こんにちは。スクールカウンセラーの豊田夕奈(とよだ ゆな)です。

今年度もよろしくお願ひします。  
友だちのこと、おうちのこと、勉強のことなど、悩んでいること困っていることがあればスクールカウンセラーにご相談ください。



小さなことでも、かまいません。  
一人でかかえこまずにそう  
だんしてくださいね!

### ★1学期の来校日★

6月3日(水) 10:00～16:45

7月1日(水) 10:00～16:45 (いずれも、11:45～13:00は除きます)

\* 相談時間は、以下のとおりです。

午前…① 10:00～10:45、 ② 10:55～11:40

午後…③ 13:00～13:45、 ④ 13:55～14:40、

⑤ 14:50～15:35、 ⑥ 15:45～16:30

\* 相談の希望がある場合は、担任または教頭までご連絡ください。

## 【 学校再開に当たって気になること・心配なこと Q & A 梨の里小編 】

Q1 学校での感染が心配です、「3密」を避けるための具体策を教えてください。

学校で1.8～2mのソーシャル・ディスタンスを常に保つことは、教室の大きさや子どもの習性的にも大変難しいことです。学校では、密集しないように空き教室を利用し分散して授業を行う、密接になりやすい対面式等のグループ学習を行わない、毎時間換気を行って密閉状態を避けて授業を行っていきます。また、子どもたち自身が予防行動をとれるように、日ごろから保健指導を行っていきます。

Q2 給食の時間は、マスクを外すので感染が心配です。

給食は、食べる時以外はマスクを着用し、必要以上の会話せずに、配膳、食事をするよう指導していきます。手洗いをしっかりし、消毒を行った後給食を配膳し、飛沫防止のために、全員前を向いて食べます。子どもたちが楽しく、くつろいで食べることができるよう、放送や教師による読み聞かせを取り入れるなど工夫していきます。

Q3 前年度の未履修の学習やこれまでの学習面の遅れについては、どのように対応していくのですか。

すでに、各学年で授業が始まっていますが、同学年の学級間で内容や時間数に差が出ないように、本年度の学習予定を話し合っって進めていきます。個別の進捗状況にも十分配慮していきますが、学習について、不明な点や心配な点がありましたらお気軽にご相談ください。

Q4 お休み中は、どうしてもゲームやスマホで過ごすことが多くなってしまい、生活リズムが取り戻せるのか心配です。

規則正しい生活は、新型コロナウイルスへの免疫力（抵抗力）をつけるためにも子どもたちに身に付けてほしい生活習慣です。梨の里小学校では、以前から毎学期に1回「すこやか週間」を設け、子どもたちの規則正しい生活習慣の育成に取り組んでいます。本年度も「すこやかカード」を配付し、子どもたちが日ごろの生活や心と体の様子を見つめる取り組みを計画しています。

Q5 クラス替えがあり、新しい学級や担任の先生の馴染むことができるのか心配です。

学級担任や養護教諭によるきめ細やかな健康観察を行い、子どもたちの心の状態を把握するよう努めていきます。また、希望に応じてスクールカウンセラーやつながりディレクター（安城市による家庭訪問支援）による相談や訪問支援につなげるなど、ご家庭と相談しながら、子どもたちの心の状態によい方法を考えていきます。お子様の様子で心配な点がありましたら、小さなことでも結構ですので、学校までご連絡ください。

Q6 いろいろ行事が中止になっています。子どもたちの思い出となる行事がなくなり、とてもかわいそうです。

職員も同じ気持ちです。「3密」を避けながら、何かできる行事はないか、2学期に向けて模索しています。子どもたちにもアイデアをもらいながら、新しい発想で、安全に、楽しい行事が開催できるよう知恵を出し合っています。



### 保護者のみなさまへ

学校が再開しました。ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか。

1学期は授業参観日は設けませんが、学校や学級でのお子様の様子などをご覧になりたい場合は、いつでも学校に足をお運びいただき、ご参観いただければと思います。なお、ご来校の際は、検温による健康チェック、マスクの着用をお願いします。